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Domingo

Sábado

29º
Máxima Mínima

Sol com muitas nuvens
durante o dia e períodos
de céu nublado. Noite
com muitas nuvens.

 Chuva - 0% - 0mm

20º

Mínima  Chuva - 0% - 0mm

21º
Dia de sol com algumas
nuvens e névoa ao ama-
nhecer. Noite com poucas
nuvens.

32º
Máxima

COVID-19

Vacinação de pessoas de 40 a 44
anos começa na terça-feira (22)
Mais um público é antecipado no Município; para agilizar o atendimento é importante realizar o cadastro no site

São Vicente continua
firme na missão de vaci-
nar a população e, na
próxima semana, anteci-
pa mais um público-alvo.
A partir de terça-feira
(22), pessoas de 40 a 44
anos recebem a primei-
ra dose da vacina contra
a Covid-19.  Desse grupo,
fazem parte 27.737 mil
munícipes.

Para agilizar o atendi-
mento, é importante fa-
zer o cadastro no
vacinaja.sp.gov.br.  É
preciso também apre-
sentar o RG e o compro-
vante de residência no-
minal.  A vacinação é re-
alizada em 26 unidades
de saúde, além de um
posto móvel (Shopping
Brisamar). Todas as

UBSs e ESFs ofertarão a
vacina das 9h às 15h30.
Após a data de "estreia"
desse novo grupo, funci-
onarão das 9h às 13h30.

O Brisamar Shopping
e a ESF Rio Branco são
postos exclusivos com
opção drive thru. A vaci-
nação no Brisamar funci-
ona das 9h às 20h, en-
quanto o drive thru aten-
de das 9h às 13h. Já a
ESF Rio Branco aplica as
doses das 9h às 15h30,
nas duas opções.

“O nosso planejamen-
to, que foi muito bem pen-
sando e organizado, deu
a oportunidade para que
São Vicente siga vacinan-
do pessoas de diversas
faixas etárias. Neste mo-
mento, é muito importan-

te levar a vacinação a
sério, pois só assim pode-
remos voltar a viver com
mais segurança”, decla-
ra a secretária de Saúde,
Michelle Santos.

Os munícipes também
têm a opção de se vaci-
nar aos sábados, no pos-
to móvel instalado na loja
329, no Brisamar Shop-
ping, das 10h às 18h.

Vacinação Solidária –
Quem for se vacinar pode
ainda realizar um gesto
de amor ao próximo, do-
ando um quilo de alimen-
to não perecível no posto
de vacinação. A iniciativa
faz parte da campanha
“Vacinação Solidária”, re-
alizada pelo Fundo Soci-
al de Solidariedade de
São Vicente (FSS-SV).

Cadastro no VacinaJá reduz em 90% o tempo de atendimento
Para acelerar a vaci-

nação em São Vicente e
reduzir o tempo de espe-
ra nos postos de imuni-
zação, a Secretaria de
Saúde (Sesau) pede que
a população realize o
pré-cadastro no site Va-
cinaJá. Embora não seja
obrigatório, o cadastro
na plataforma do Gover-
no do Estado, agiliza o
procedimento nas unida-
des e o trabalho dos pro-

fissionais da saúde.
Para se ter uma ideia,

o atendimento para pré-
cadastrados tem sido fei-
to em aproximadamente
1 minuto, enquanto são
necessários cerca de 10
minutos para quem não
preencheu o formulário
online.

O pré-cadastro não é
um agendamento, mas
garante um atendimento
mais rápido nos locais de

vacinação e evita a for-
mação de aglomerações.
Quem não conseguir fa-
zer o pré-cadastro não
precisa se preocupar,
pois receberá a dose nor-
malmente, porém, será
necessário fazer o cadas-
tro completo antes de to-
mar a vacina.

Cadastramento – Ao
acessar o site, é preciso
selecionar o público em
que a pessoa faz parte e,

em seguida, digitar o có-
digo de segurança.

A partir daí, a pessoa
precisa preencher um
formulário com informa-
ções pessoais, como
nome completo, CPF, en-
dereço e telefone para
contato.

No dia da vacinação, é
preciso levar um compro-
vante de residência e um
documento com foto (RG
ou carteira de motorista).

Estabelecimentos comerciais
são multados durante
fiscalização em São Vicente

A Secretaria de Co-
mércios, Indústrias e Ne-
gócios Portuários (Se-
cinp) realizou, nesta
quarta-feira (16), fiscali-
zações em 15 estabeleci-
mentos comerciais de
São Vicente, sendo que
cinco deles são relacio-
nados com atividades es-
portivas, como aluguel
de quadras ou campos,

por exemplo. O objetivo
da fiscalização é verifi-
car se as regras do de-
creto municipal 5551-A
estão sendo cumpridas,
para evitar a dissemina-
ção do coronavírus.

Na ação, dois locais
foram multados pela
prática de futebol, que é
um esporte coletivo,
proibido pelo decreto.

Os demais estabeleci-
mentos respeitavam as
diretrizes do decreto no
momento em que os
agentes chegaram.

DENÚNCIA COMÉR-
CIO – As denúncias sobre
estabelecimentos co-
merciais podem ser feitas
diretamente à Secinp,
pelo número (13) 99731-
2624.
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Vai começar: Obras na Ponte dos
Barreiros devem durar 12 meses

INTERVENÇÕES

Canteiro de obras começou a ser montado nesta segunda-feira (14); ponte não terá interdição total
A Prefeitura de São

Vicente deu mais um pas-
so importante para a re-
cuperação da Ponte dos
Barreiros. Nesta segun-
da-feira (14), a empresa
responsável pela refor-
ma, Jatobeton Engenha-
ria, especializada em re-
cuperação e reforço es-
trutural, iniciou a monta-
gem do canteiro de obras
para início dos trabalhos,
que devem ser concluídos
em 12 meses.

O prefeito Kayo Ama-
do esteve presente no
início das intervenções na
ponte, junto com o secre-
tário de Desenvolvimen-
to Urbano e Obras Públi-
cas, Paulo Fiamenghi, a
vice-prefeita Sandra Con-
ti, o subprefeito da Área
Continental, José Leal,
além de vereadores da

Câmara Municipal de
São Vicente.

“Esse é o início da obra
final da Ponte dos Barrei-
ros. Hoje podemos ver o
canteiro de obras criado
e sendo reestruturado
em um local estratégico,
ao lado da ponte, no anti-
go centro náutico da Ci-
dade”, afirmou o prefeito.

O secretário da Sedup
afirmou que essas obras
vão recuperar totalmen-
te as condições da Ponte
dos Barreiros. “Estamos
iniciando a recuperação
estrutural da ponte, atin-
gindo 100% das estacas,
vigas e tabuleiro”, afir-
mou Paulo Fiamenghi.

Interdição na ponte -
O prefeito Kayo Amado
afirmou que a Ponte dos
Barreiros não será fe-
chada completamente

durante os trabalhos de
reforma. Em alguns mo-
mentos haverá a neces-
sidade de um fechamen-
to parcial, que contará
com o modelo pare e
siga para o fluxo de ve-
ículos.

“A estimativa é que, na
primeira semana de ju-
lho, a ponte seja parcial-
mente interditada, com o
trânsito em sistema pare
e siga. No começo vai ser
um pouco difícil para a
população por conta do
tráfego, mas a medida é
necessária para resol-
vermos o problema da
ponte, de uma vez por
todas, trazendo seguran-
ça para os moradores de
São Vicente e para milha-
res de pessoas que utili-
zam o equipamento to-
dos os dias”, concluiu.

Mais de 300 famílias de SV
beneficiadas pelo Vale-Gás

Prefeitura investiga origem de
forte odor na Área Continental

São Vicente será con-
templada pelo Vale Gás,
programa do Governo
do Estado que oferece
um auxílio para a com-
pra de botijão de gás a
famílias em situação de
vulnerabilidade. Na cida-
de, 333 famílias serão
beneficiadas.

O programa foi lança-
do nesta quinta-feira
(17), e o anúncio feito em
uma coletiva de impren-
sa no Palácio dos Ban-
deirantes. Ao todo,
104.340 famílias rece-
berão o auxílio por meio
do programa.

Por meio da iniciativa,
famílias em situação de
vulnerabilidade que mo-
ram em comunidades ca-
rentes terão acesso a
três parcelas a cada dois
meses do benefício, no
valor de R$ 100 cada. A
primeira parcela é em
julho, a segunda em se-
tembro e a terceira em
novembro.

As famílias selecio-
nadas estão inscritas
no CadÚnico, não rece-
bem Bolsa Família e
estão em situação de
pobreza ou extrema
pobreza, o que equiva-
le a R$ 178 de renda
per capita mensal. Os
moradores podem con-

ferir se estão inseridos
no programa pelo site
oficial do Vale Gás e
consultando a elegibili-
dade ao benefício. O site
já está disponível,  e
basta digitar o número
do NIS (Número de Ins-
crição Social) para ter
acesso às informações.

Nos últimos dias, mo-
radores dos bairros Vila
Emma, Parque das Ban-
deiras e Gleba , na Área
Continental de São Vicen-
te, têm denunciado um
forte odor semelhante a
gás, configurando polui-
ção do ar naquela região.

As reclamações, embo-
ra antigas, aumentaram
recentemente, motivando
ações por parte da Secre-
taria de Meio Ambiente e
Defesa Animal (Semam),
que coordenou uma visto-
ria na última segunda-fei-
ra (14), nos períodos da
manhã e noite. Os alvos
foram empresas instala-
das nas marginais da Ro-
dovia Padre Manoel da
Nóbrega, sentido Cuba-
tão-Praia Grande.

Além dos profissionais
da Semam, também parti-
ciparam da ação agentes
do Pelotão Ambiental , na
Guarda Civil Municipal
(GCM), Corpo de Bombei-
ros e Cestesb. Segundo os

moradores, o odor se inten-
sifica no período noturno.

Foram vistoriadas
nove empresas, sendo
que quatro delas têm
possibilidade de ser en-
quadradas como ‘poten-
ciais poluidoras’. Contu-
do, durante a vistoria, não
foi constatado cheiro for-
te nas empresas e nos
bairros.

Duas empresas foram
autuadas por outras irre-
gularidades. Uma delas
foi intimada a providenci-
ar adequações no sistema

de drenagem, canaletas e
limpeza da caixa SAO (Sis-
tema Separador de Água
e Óleo), sob pena de mul-
ta. A outra foi intimada a
requerer licença ambien-
tal municipal, conforme Lei
Complementar n. 582/06,
sob pena de autuação.

A Secretaria de Meio
Ambiente e Defesa Animal
(Semam) continua com as
investigações para desco-
brir a origem dos odores
e os responsáveis, para
que as devidas penalida-
des sejam aplicadas.
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DIA NACIONAL DO MIGRANTE

“São Vicente
me abraçou”
Data é comemorada neste sábado (19);
conheça histórias de vida de pessoas que
ajudaram a construir a CellulaMater da Nação

C
hico Buarque com
pôs que o pai era
paulista, o avô per-

nambucano, o bisavô mi-
neiro e o tataravô baia-
no. Toda essa mistura,
descrita na música, é o
que nos une como nação,
sem fronteiras e com a li-
berdade de escolher o
destino a ser seguido –
seja de ônibus, de trem,
de pau-de-arara.

As idas e vindas dos
brasileiros pelos mais de
8,5 milhões dequilôme-
tros quadradospercor-
rem estradas, correm o
tempo e têm até uma
data própria. Neste sába-
do, 19 de junho, comemo-
ra-se o Dia Nacional do
Migrante.

Entre os calungas, é vi-
sível a presença de re-
presentantes de cada
cantinho do País.Os nor-
destinos – é verdade –
são maioria.Nas próxi-
mas linhas, vamos co-
nhecer as histórias de
algumas pessoas que
adotaram o chão vicenti-
no como oseu lar.

ELIEL - Entre a imen-
sidão de representantes,
Eliel dos Santos, de 46
anos,  está desde 2004
na Primeira Vila do Bra-
sil. Nascido e criado em
Estância, no estado de
Sergipe, Eliel hoje é co-
merciante, dono de uma
lanchonete no Centro e
de um restaurante no
bairro Boa Vista. Mas a
caminhada para as con-
quistas foi árdua. Ele che-
gou à Baixada Santista
em 1995, com 19 anos.
Morou em Guarujá, em
Santos e depois se mu-
dou para o Gonzaguinha.
“Em Estância eu tinha
uma barraca de verduras
na feira. Vim para cá
atrás de trabalho. Meu
irmão Edilson, já falecido,
chegou um ano antes e
segui o mesmo caminho”,
recorda.

O sonho de vencer na
vida esbarrou logo com
a realidade dura. “Meu
primeiro emprego foi na
construção civil, mas-
também olhava os car-
ros dos ‘bacanas’ na
Praia da Enseada, em
troca de gorjetas”, lem-
bra. Depois, fez um pou-
co de tudo: atuou como
balconista em uma pa-
daria, foi atendente em
um barzinho de Santos,
gerente em uma casa de

café no Centro de São
Paulo, até que montou o
seu próprio restaurante,
no Parque São Vicente,
em 24 de abril de 2004.
As raízes nordestinas
eram presentes no car-
dápio, oferecendo carne
seca, sarapatel, mocotó,
galo ensopado, escondi-
dinho, entre outros pra-
tos típicos.

Há 17 anos na Cidade
e casado com uma piaui-
ense, Eliel se vê como fi-
lho da terra. “Moro aqui,
meus filhos são nascidos
no Hospital São José e
me considero vicentino.
Foi onde conquistei o pou-
co que tenho. É uma cida-
de maravilhosa”, afirma,
concluindo que “temos
que abraçar quem nos
abraça, e São Vicente me
abraçou”.

PENHA – Décima fi-
lha de um total de 13, a
educadora e terapeuta
capilar Maria da Penha
Nascimento Veiga, 52
anos, viajou 2,5 mil quilô-
metros com os pais e os
irmãos de Missão Velha,
no Ceará, atéa Baixada
Santista. O objetivo não
era a busca por um em-
prego, mas o tratamento
do pai, que estava com
problemas de saúde. “Eu
tinha mais ou menos
nove anos quando minha
família vendeu tudo o que
tinha para seguir para o
litoral de São Paulo. Vie-
mos sem perspectiva
etodos precisamos tra-
balhar desde cedo”. As-
sim, com 13 anos, teve o
seu primeiro emprego
como caixa de supermer-
cado.

Aos 16, decidiu estu-
dar para ser cabeleirei-
ra. Quando casou, em
1994, montou o salão
onde está até hoje, na
Náutica III. Sempre na
busca da evolução pro-
fissional, Penha conta
que não para de estu-
dar: ela se aperfeiçoou
no tratamento de calví-
cie e formou-se em tera-
pia capilar.

Suas recordações do
lugar onde nasceu são
vagas: lembra-se das
igrejas de Missão Velha
e quer voltar um dia, a
passeio, como marido
Marcos e os filhos Lucas
(20 anos) e Ana Clara
(15). “Escolhi São Vicen-
te para morar e gosto de
trabalhar aqui na cidade.

Meu salão cresceu, em-
preguei muita gente e
formei muitos profissio-
nais. Tenho clientes do in-
terior de São Paulo, Rio
de Janeiro, Curitiba... Sou
muita grata por tudo”.

Sobre o pai, os pro-
blemas de saúde foram
superados e hoje ele
está bem, com 88 anos.
“Somos uma família de
pessoas honestas, ven-
cedoras e continuamos
unidos”, completa.

 MIRALDA – Natural
da Região Nordeste, a
alagoana MiraldaNita de
Jesus, 53 anos, chegou a
São Vicente no início dos
anos 1980. Nascida em
Alagoas, ela conta que
veio com os tios, inicial-
mente a passeio, mas
acabou ficando. “Meu pri-
meiro emprego foi com
14 anos, como emprega-
da doméstica em casa de
família”, lembra-se, gra-
ta ao casal para o qual
trabalhou por seis anos.
Depois, foi balconista em
uma padaria e partiu
para a profissão que
atua até hoje: vendedora
em loja de móveis.

Perto de completar
quatro décadas vivendo
nos domínios de Martim
Afonso de Sousa, Miralda
sacramenta: “Amo São
Vicente. Aqui eu construí
a minha vida. Trabalhei,
casei, tive minhas duas fi-
lhas...”.  Quanto à região
onde viveu até a adoles-
cência, não nega jamais.
“Tenho orgulho de mi-
nhas origens. O nordesti-
no é um povo de braço
forte, guerreiro, traba-
lhador. Sou das cabecei-
ras, sim! Nasci em São
José da Tapera. Alagoa-
na. Porreta”.

 ANTÔNIO – Em 1977,
o pernambucano Antônio
Firmo Vieira tinha 16
anos e decidiu dar uma
guinada na sua vida: dei-
xou a família na cidade-
Bom Jardim, no agreste,
e seguiu, sozinho, para
São Vicente. Desde en-
tão, mora na Área Conti-
nental.

Ele lembra que foi um
dos primeiros moradores
do Parque das Bandeiras.
“Quase não tinha casa
nenhuma. A água era ti-
rada do poço e, sem es-
goto, tínhamos fossas no
quintal. As ruas eram de
areia”, recorda.

Sobre as suas con-
quistas, ele afirma que a
batalha foi grande. “So-
fri muito nessa vida, por-
que não é fácil começar.
Iniciei como ajudante de
pedreiro, trabalhei em
algumas firmas, até que
passei para o ramo de
açougue, sempre como
empregado”. Em 1998,
já morando no Parque

Continental, abriu seu
primeiro estabeleci-
mento: uma casa de car-
nes. “Dividi a casa, que
eu mesmo construí, para
montar o comércio”. No
início era ele e a esposa.
Depois contratou um
ajudante. “Fui colocan-
do um, mais um, mais
um... e hoje tenho um
mercado, com uma equi-

pe de 15 funcionários.
Isso que importa: dar
emprego para ajudar
quem está começando”.
Com dois filhos criados,
ele está com 61 anos e
é o exemplo de garra
que o migrante carrega
nas veias, com determi-
nação e simplicidade,
sem nunca esquecer de
suas origens.

ELIEL

PENHA

MIRALDA

ANTÔNIO
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ÁREA CONTINENTAL

Avenida Quarentenário terá nova
iluminação, garante Cezarolli
Vereador Jefferson Cezarolli levou o prefeito Kayo Amado até a via para resolver
falta de iluminação. Previsão é que trabalhos comecem no final deste mês

A falta de iluminação
na Avenida Quarentená-
rio está com os dias con-
tados. Na última sexta-
feira (11), o vereador Je-
fferson Cezarolli (Pode-
mos) levou Prefeito
Kayo Amado e o Alex,
Secretário de Projetos
Especiais até a via para
resolver definitivamen-
te o problema.

Há meses, o vereador
vem trabalhando em
conjunto com o Poder
Executivo pela resolu-
ção da falta de ilumina-
ção, uma grande reivin-
dicação dos moradores
da Área Continental.

Segundo Cezarolli, a
previsão é que no final

do mês as obras para
instalação da iluminação
sejam iniciadas. As 47
luminárias antigas serão
trocadas por led e 65

novos postes e luminári-
as serão instalados.

MANDATO
PARTICIPATIVO

Neste sábado, o par-

lamentar também apre-
senta uma novidade no
seu mandato. Ele lança,
a partir das 14 horas, na
Praça Tom Jobim, o Ga-

binete Itinerante, que
irá percorrer todos os
bairros da Cidade.

A intenção do verea-
dor vicentino é tornar o
mandato mais acessível
e próximo da popula-
ção. Além do Gabinete
Itinerante, também
acontecerá um mutirão
de arrecadação de aga-
salhos para o Fundo
Social de Solidariedade.

“Essa iniciativa es-
tava no meu coração
há muito tempo e ago-
ra vamos torná-la rea-
lidade. O gabinete iti-
nerante irá aproximar
ainda mais o nosso
mandato das pessoas,
tendo a oportunidade
de ouvir os problemas,
sugestões e coletar as
demandas de cada
bairro.”

Professora ganha prêmio em
Festival de Contação de Histórias

Com muita criatividade
e de forma simples e didá-
tica, a professora da rede
municipal de ensino, Vânia
Andrade foi a vencedora
do 1º Festival de Contação
de Histórias “Plataforma
#JairMoreira”, cujo resul-
tado foi divulgado no dia 11
de junho.

Após se classificar en-
tre os 50 finalistas, a edu-
cadora apresentou uma
live na rede social do
evento. Na sua narrativa
sobre “diversidade”, volta-
da a crianças até 10 anos,
ela usou bonequinhos con-

feccionados com papel e
mostrou que ser diferen-
te é o que nos torna iguais.

Vânia carrega a respon-
sabilidade de estimular nos
alunos o hábito pela leitu-
ra, carência esta que sentiu
na própria pele: quando
morava na Bahia, não tinha
acesso à literatura infantil.
“Meu primeiro livro foi
quando eu tinha 9 anos e
era sem imagens, o que era
mais difícil. Mas tenho esse
sangue dentro de mim para
correr atrás do que quero
alcançar”. Esta sede pelo
conhecimento sempre a

motivou a participar de pro-
jetos voltados à comunida-
de. E assim, começou a cri-
ar histórias, tornando-se
também escritora.

Hoje professora na
EMEF Lúcio Martins Rodri-
gues (Vila Margarida), ela
ministra aulas para o 5º
ano e incentiva o ato de ler.

FESTIVAL - O Festival
de Contação de Histórias
– Plataforma #JairMo-
reira foi criado em alusão
ao Dia da Literatura Bra-
sileira e teve como obje-
tivo principal valorizar
os professores e educa-

dores do País. A premia-
ção do primeiro lugar foi
de 500 reais, enquanto o
segundo recebeu 300
reais. A avaliação na pri-
meira fase foi baseada
na entrega de um vídeo
de até um minuto defen-
dendo a história que o
participante escolheu
abordar no festival.

Após a conquista, Vânia
demonstrou gratidão. “Ver
que todo mundo estava ali
me apoiando, ver pessoas
que eu não conhecia me
apoiarem, foi surpreen-
dente”, conta. O prêmio vai

ser divido em duas partes:
a primeira para doações de
livros a crianças que não
têm acesso a livros infan-
tis; e a segunda parte para

dar continuidade à próxi-
ma obra da autora. “Para-
benizo a plataforma #Ja-
irMoreira por organizar o
Festival”.
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Cães da GCM se aposentam após
serviços prestados à sociedade

APOSENTADORIA

Aos oito anos, os cães K-9, da raça pastor belga de mailinois, Astor e Chacal encerram
suas atividades na equipe do Canil da Guarda Civil Municipal de São Vicente

Dos nove cães em ati-
vidade no Canil da Guar-
da Civil Municipal de São
Vicente, dois vão se apo-
sentar em breve. Os
cães da raça pastor bel-
ga de malinois, Astor e
Chacal, ambos com oito
anos, encerram com lou-
vor suas carreiras, com
importantes serviços
prestados à comunidade
vicentina.

Segundo o subco-
mandante da GCM de
São Vicente, Rubens
Góes, Astor e Chacal já
são considerados idosos
e esta é a idade em que
a equipe canina começa
a se aposentar.

 “Geralmente os cães
se aposentam nessa ida-
de devido ao processo
natural de envelheci-
mento, pois perdem a re-
sistência e, consequente-
mente, força muscular,
massa óssea e agilidade,
podendo inclusive se le-
sionar durante um salto
da viatura, por exemplo”,
explicou Góes.

SERVIÇOS PRESTADOS
Com pouco mais de

cinco anos prestando
serviços no canil da Guar-
da Civil Municipal (GCM)
de São Vicente, Astor,
nascido em 13 de outu-

bro de 2013, realizou pa-
trulhamentos e serviços
de guarda e proteção.

Entre as ocorrências
em que ele teve partici-
pação ativa, está o fla-
grante de porte ilegal de

arma de fogo, ocorrido
em 2017, quando um in-
divíduo foi abordado pelo
agente da GCM na Praça
João Pessoa. Astor foi
responsável por locali-
zar a arma de fogo.

Também como K-9
atuante, o cão Chacal se
aposentará em 23 de ju-
nho deste ano, dois dias
antes de completar nove
anos de idade. Ele in-
gressou no canil vicenti-

no em 31 de julho de
2013 e, além de traba-
lhar em guarda e prote-
ção, é especialista em
farejar e encontrar en-
torpecentes.

Uma das de suas prin-
cipais ações foi a partici-
pação na localização e
apreensão de drogas em
2019, no bairro Humaitá,
na Área Continental da
Cidade. No mesmo ano,
em operação com a equi-
pe ambiental no Japuí,
Chacal localizou entor-
pecentes e dinheiro es-
condidos. Em março de
2020, o cão também aju-
dou na localização de um
corpo soterrado no Par-
que Prainha, após forte
chuva e diversos desliza-
mentos registrados na
Baixada Santista naque-
la ocasião.

Ao se aposentarem, os
cães geralmente ficam
com seus respectivos
condutores ou acabam
sendo adotados por al-
gum integrante da cor-
poração.

Filhotes de pastor belga de malinois passam a integrar Canil
Ainda sem nomes, três

filhotes de cães da raça
pastor belga de malinois
começam a ser treinados
para integrar a equipe do
Canil da Guarda Civil
Municipal (GCM), de São
Vicente. K-9 é a forma
como os agentes caninos
são identificados.

Para batizar esse trio
fofura, a Prefeitura de São
Vicente promove, neste
sábado (19), uma “Vota-

Cão” pelos stories da pá-
gina oficial no Instagram
(@saovicenteoficial).

Serão apresentadas
três sugestões de nomes
para cada cãozinho e o
munícipe poderá esco-
lher apenas um. Na se-
gunda-feira, serão divul-
gados os três nomes ven-
cedores da enquete e, no
decorrer da semana,
mais um momento espe-
cial poderá ser acompa-

nhado pelas redes soci-
ais. Não deixe de acom-
panhar!

TREINAMENTO
Nascidos em 24 de

março deste ano, os filho-
tes chegaram à GCM no
dia 2 de junho para inici-
arem o treinamento de
introdução à caça. Dos
sete irmãos nascidos da
mesma ninhada, apenas
esses três foram aprova-
dos nos testes iniciais

que avaliam atenção e
reação.

À medida que crescem,
eles vão passando por ou-
tros treinamentos, confor-
me explica o subcoman-
dante da GCM, Rubens
Góes.  Após 18 meses de
treinamento, os três cães
passarão a integrar a equi-
pe do Canil da GCM de São
Vicente, já atendendo pe-
los nomes escolhidos pela
população.

Avança a reforma da rodoviária de São Vicente

Aos poucos a rodo-
viária de São Vicente
vai  f icando de cara
nova. O local está re-
cebendo diversas me-
lhorias como pintura

interna ,  reparos na
rede elétrica, troca de
painéis que estavam
quebrados, novas pla-
cas na entrada, entre
outros serviços.  Os

trabalhos estão a car-
go da Secretaria de
Desenvolvimento Ur-
bano e Obras Públicas
(Sedup).

Dentro do cronogra-

ma da reforma ainda
estão reparos no teto
e em áreas destinadas
aos colaboradores ,
pintura externa e re-
paros nos banheiros,

melhorando o ambien-
te de trabalho para os
funcionários e o aten-
dimento à população.

Além disso, os jar-
dins da rodoviária tam-

bém receberam cuida-
dos, garantindo plan-
tas mais saudáveis e
um paisagismo mais
agradável a quem pas-
sa pelo local.
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Morre o ex-vereador
de São Vicente, Beto
Zoinho, aos 61 anos

AVISOS E DECLARAÇÕES

EDITAL DE REQUERIMENTO

DE LICENÇA  AMBIENTAL

Ever Express Transportes e Armazéns
Gerais Ltda, torna público que requereu à

Secretaria de Meio Ambiente (SEMAM) do

Município de São Vicente, Estado de São

Paulo, a Licença Ambiental Prévia e de
Instalação para a atividade de Transporte
rodoviário e armazenagem de carga,

localizada à Avenida Marginal, km 277+300

da Rodovia Pe. Manoel da Nóbrega, no

município de São Vicente, SP.

São Vicente 19 de junho de 2021

Clube de Regatas Tumiaru

EDITAL Nº 01/2021

ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA

O Presidente do Conselho Deliberativo do Clube de

Regatas Tumiaru, usando das atribuições que lhe são

conferidas e de conformidade com o artigo 7º, letra “a”,

do Estatuto Social do clube, convoca o quadro associativo

para participarem da ASSEMBLÉIA GERAL
ORDINÁRIA que realizar-se-á no dia 28/06/2021 ás

20:30h, em primeira convocação, desde que, respeitado

o quórum mínimo, conforme parágrafo único do mesmo

artigo e, em segunda convocação com qualquer número,

a fim de deliberar o seguinte:

ORDEM DO DIA

a)  Leitura, discussão e votação da ata da assembleia

anterior;

 b) Leitura, discussão e votação do relatório da diretoria

relativo ao exercício do ano de 2020, com parecer da

Comissão Fiscal e deliberado pelo Conselho  Deliberativo;

c)  Assuntos gerais.

NOTA EXPLICATIVA:

1 - Informo que o Presidente da Executiva - Wagner

Ferreira Lima,  esta convidado para comparecer na reunião

do dia 28.06.2021,bem como, o contador para as devidas

explicações técnicas.

2 - O presente Edital de convocação para Assembléia

Ordinária para aprovação das contas da diretoria no

exercício de 2020 se dá fora do prazo preconizado no

Estatuto Social do Clube, em razão da proibição de

reuniões por conta da Pandemia do Covid 19.

São Vicente, 19 de junho de 2021.

MARCELO FERNANDO DA SILVA

Presidente do Conselho Deliberativo

LUTO

O ex-vereador de
São Vicente e  ex-
presidente da Socie-
dade de Melhora-
mentos do Parque
Cont inental ,  José
Alberto da Silva, o
Beto Zoinho, de 61
anos, morreu na tar-
de da última terça-
feira (15).

Após sofrer  um
mal estar no último
final de semana, o
ex-parlamentar f i -
cou internado no
Hospital Municipal
(antigo Crei) e, aca-
bou sofreu uma pa-
rada respiratória se-
guido de um Aciden-
te  Vascular  Cere-
bral (AVC), que o le-
vou a óbito. Ele dei-
xa os filhos Douglas
e Denis Luan, além
da esposa Dineia.

HISTÓRIA - Natu-
ral  de Palmeira
D’Oeste, no interior

Menino morre após
cair do 9º andar de
prédio em Santos

do Estado, ele veio
para a Baixada San-
tista em meados da
década de 1970. Mo-
rou no Morro São
Bento e no Centro
de Santos. No come-
ço dos anos 1980,
quando já  atuava
como caminhoneiro,

Beto se casou pela
primeira vez e mu-
dou-se para o Par-
que Continental, em
São Vicente.

Convivendo com
as dif iculdades de
um bairro sem água
encanada,  sanea-
mento e pavimenta-

ção, Beto Zoinho tor-
nou-se uma das prin-
cipais lideranças da
Área Continental de
São Vicente.

Um impactante
acidente ocorr ido
em 1998 foi deter-
minante na sua tra-
jetória. Beto Zoinho
perdeu parte da sua
perna direita na oca-
s ião e  teve de se
aposentar, o que lhe
conferiu mais tempo
para cumprir  uma
agenda social.

Foi  ele ito presi-
dente da Sociedade
de Melhoramentos
do bairro  e ,  em
2000, candidatou-se
a vereador pela pri-
meira vez, obtendo
1.431 votos. Quatro
a n o s  d e p o i s ,  fo i
e l e i t o  v e r e a d o r
pelo PFL, obtendo
a  c o n f i a n ç a  d e
3.085 eleitores.

Um menino de 11
anos morreu após cair
do 9º andar de um pré-
dio, localizado na Ave-
nida Washington Luís,
em Santos, na manhã
desta sexta-feira (18).
Ainda não há informa-
ções sobre as circuns-
tâncias da queda.

De acordo com o
delegado do 7º DP,
Jorge Álvaro Gonçal-
ves Cruz, o garoto mo-
rava com a mãe, pa-
drasto e irmã de 16
anos. No entanto, na
ocasião, estava com a
irmã em casa, assistin-
do aula no quarto.

O apartamento é
um duplex com esca-
da caracol. Em deter-
minado momento, te-
ria ido para o piso su-
perior onde tem pisci-
na e um jardim orna-
mental. “A casa intei-
ra era telada, com ex-
ceção de um vão per-
to do jardim orna-
mental. Foi justamen-
te ali que a queda
ocorreu. Vamos inves-

tigar as causas, mas
podemos dizer que a
possibilidade de al-
guém ter empurrado é
nula”, disse.

Segundo Cruz, a
menina só soube
quando a portaria in-
terfonou avisando o
que tinha ocorrido. O
pai chegou ao prédio
residencial pouco de-
pois da queda.

O SAMU foi chama-
do ao local para aten-
der a ocorrência, mas
a vítima não resistiu.
De acordo com a Polí-
cia Militar, uma viatu-
ra esteve no local e o
caso foi encaminhado
para o 7º DP de San-
tos como “morte sus-
peita”. O laudo perici-
al será fundamental
para investigações,
visto que não há câme-
ras no espaço.

A vítima era aluna
do Colégio Stella Ma-
ris. Por conta do fale-
cimento, as atividades
do dia foram suspen-
sas em luto.
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U  m dos filmes
mais aguar
dados de

2021, Esquadrão Sui-
cida 2, já foi finaliza-
do sem interferência
criativa da Warner,
segundo o diretor Ja-
mes Gunn, e dará no-
vos ares à franquia,
mesmo que nem o
responsável pelo lon-
ga consiga definir
exatamente se o lan-
çamento funcionará
como um reboot da
série ou uma sequên-
cia de Esquadrão Sui-
cida, comandado por
David Ayer.

"Hum, é uma coisa
própria. Não contra-
diz o primeiro, eu não
acho. Pode [ser uma
continuação] de al-
gumas pequenas for-
mas... Eu não sei...",
afirmou o executivo.
De todo modo, confi-
ra tudo o que já foi
divulgado a respeito
da estreia do filme

e da franquia da DC.
Para começar, o re-

torno de Arlequina
(Margot Robbie) e
Amanda Waller (Vio-
la Davis) foi confirma-
do em setembro de
2019, assim como o
do Capitão Bumeran-
gue (Jai Courtney) e
do Rick Flag (Joel
Kinnaman).

Espera-se, ainda,
que Taika Waititi dê
voz ao Tubarão-Rei e,
de acordo com Gunn,
Sylvester Stallone
também terá um pa-
pel, mas não detalhou
qual é o tamanho da
participação dele ou
qual personagem ele
interpretará. "Traba-
lhar com esse diretor
incrível nesse projeto
surpreendente tornou
este um ano impressi-
onante.  Eu sou um
homem muito sor-
tudo por estar cer-
cado de tal talento",
comemorou o ator.

Esquadrão
Suicida 2

Um dos crimes
mais chocantes a
acontecer no Brasil
ganhou uma série
documental .  A Ne-
tflix lançou, na últi-
ma terça-feira (15), o
trailer de ‘Elize Mat-
sunaga: Era Uma Vez
Um Crime’. A produ-
ção terá quatro epi-
sódios de 50 minutos
cada e estreia na pla-
taforma de streaming
no dia 8 de julho.

Netflix lança série documental ‘Elize
Matsunaga: Era Uma Vez Um Crime’

Mais cinema ...

Aliás, Dogwelder
está de fora, já que
Gunn afirmou que não
gostaria de ver a re-
presentação cinema-
tográfica de alguém
que solda cachorros
nos rostos das pesso-
as. Convenhamos que
isso seria realmente
macabro.

"Do escritor e dire-
tor James Gunn, vem
aí o filme de super-he-
róis, ação e aventura
da Warner Bros. Pictu-
res, o Esquadrão Suicida,
trazendo uma coleção
dos delinquentes mais
degenerados da DC.".

Sinopse
"Bem-vindo ao in-

ferno  vulgo Belle
Reve, a prisão com a
maior taxa de morta-
lidade dos Estados
Unidos da América.
Nela, os piores su-
pervilões estão tran-
cafiados e farão
qualquer coisa para
escapar até mesmo

se juntar à superse-
creta e obscura For-
ça-Tarefa X. A missão
'complete ou morra
tentando' de hoje?
Reunir uma coleção
de criminosos, inclu-
indo Sanguinário, Pa-
cificador, Capitão Bu-
merangue, Caça-Ra-
tos, Savant, Tubarão-
Rei, Blackguard, Dar-
do e a psicopata pre-
ferida de todos, Arle-
quina. Depois, dê ar-
mas pesadas a eles e

os jogue (literalmen-
te) na remota e cheia
de inimigos ilha de
Corto Maltese".

"Trilhando uma
selva lotada de ad-
versários militares e
forças de guerrilha, o
Esquadrão está em
uma missão de 'pro-
curar e destruir' ten-
do apenas o Coronel
Rick Flag para man-
ter todo mundo nos
eixos, além das tec-
nologias governa-

Novo longa da DC estreia em 6 agosto nos cinemas e no
HBO Max nos Estados Unidos. No Brasil, o filme está
programado para estrear nos cinemas em 5 de agosto.

mentais de Amanda
Waller em seus ou-
v idos ,  rastreando
cada movimento .
Como era de se es-
perar, um passo em
falso e todos estão
mortos (seja pelas
mãos de seus opo-
nentes, colegas ou
da própria Waller).
Caso alguém se ar-
risque a fazer apos-
tas, é bom colocar
todo seu dinheiro con-
tra eles. Todos eles".

Elize, enfermeira,
cumpre pena pelo
assassinato do em-
presário Marcos Ki-
tano Matsunaga,
seu então marido,
em 2012. A série vol-
ta ao passado da
mulher, mostrando
a infância no municí-
pio de Chopinzinho,
no Paraná, e o rela-
cionamento do casal
antes do crime.

Logo no início do

trailer, é mostrada
uma gravação em
que Elize fala o nome
completo e o estado
civil.  “Viúva”, diz a
mulher. Antes da sé-
rie, ela nunca havia
dado entrevistas ou
falado sobre o caso.
Outras pessoas,
como famil iares e
amigos dela e da ví-
tima e diversos es-
pecial istas  que
acompanharam as

invest igações de-
ram depoimentos
para a produção.

“O Marcos era
muito carinhoso e eu
gostava verdadeira-
mente de estar ao
lado dele. Eu ainda
n ã o  s e i  d i z e r  q u e
tipo de emoção que
fez  e u  a p e r t a r
a q u e l e  g a t i l h o ” ,
contou Elize, duran-
te a entrevista para
o documentário.



ESPORTE JORNAL VICENTINO
19 de junho de 202199999

UFC

Marcos Pezão visita São Vicente
após vitória no UFC em Las Vegas
Na cidade, fera do MMA falou sobre a última vitória sobre o americano Maurice
Green e os planos para terminar o ano entre os 10 melhores do peso pesado

Marcos “Pezão” faz
parte do seleto grupo de
lutadores de MMA do
UFC, principal liga de ar-
tes mistas do mundo. E
está com muita moral.
Afinal, acaba de vir de
uma vitória, no mês de
maio, sobre o norte-ame-
ricano Maurice Green, no
duelo dos pesos pesados,
no UFC Vegas, 26, dispu-
tado em Las Vegas.

Treinando e morando
nos Estados Unidos, ele
aproveitou um mês de
férias para “recarregar a
bateria” no Brasil. Com
fortes ligações com São
Vicente, onde reside seus

familiares, Pezão visitou
a redação do Jornal Vi-
centino e falou sobre o
último trunfo, o sétimo no
evento.

“Tive uma das minhas
melhores preparações.
Sem nenhuma lesão e
muito bem fisicamente,
tanto o corpo, quando a
mente”, disse o atleta,
que surpreendeu seus
fãs com um estilo de luta
diferente do habitual.
“Me consolidei na minha
carreira como um atleta
agressivo, mas dessa
vez, optei por uma luta
mais estratégica, contro-
lando o meu oponente”.

A vitória deixa Pezão
mais confiante para sua
principal meta: terminar
2021 entre os dez melho-
res da categoria. Atual-
mente, ele ocupa a 16ª
colocação entre os pesos
pesados. “Devo lutar en-
tre o final de setembro e
o início de outubro. A vi-
tória já pode significar a
renovação do contrato
com o UFC. Terminando
o ano no top 10, meu ob-
jetivo no ano que vem
passa a ser o topo e dis-
putar o cinturão”.

EXEMPLO
Uma das inspirações

para chegar ao topo é o

seu amigo, Charles “Do
Bronx”, que conquistou
recentemente o cinturão
do peso-leve. “Ele é um
grande exemplo. Chegou
em ascenção, teve altos
e baixos, mas todos sabí-
amos do potencial dele e
que ele seria um grande
campeão”.

Pezão acredita que da
mesma forma que eles,
novos lutadores devem
despontar no futuro.
“Brasil tem muito luta-
dor bom, aliás, muito es-
portistas. Precisamos
aproveitar esses talen-
tos e investir no esporte
e na cultura”, completou.

PEZÃO SERÁ HOMENAGEADO
PELA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA

A trajetória vitoriosa do lutador será re-
conhecida pela Assembleia Legislativa do
Estado de São Paulo. Incentivador do es-
porte e fã de UFC, o deputado estadual Caio
França (PSB) afirmou que irá  conceder
uma homenagem a Marcos Pezão pelo
exemplo e por representar tão bem o Es-
tado de São Paulo e o Brasil no esporte.
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Santos terá
mudanças
contra o
São Paulo

O Corinthians vol-
tou a treinar na tar-
de desta sexta-fei-
ra ,  no CT Joaquim
Grava, na antevéspe-
ra da partida diante
do Bahia, em Salva-
dor, pela quinta roda-
da do Brasileirão.

Gustavo Mosqui-
to, que perdeu o pai
vítima de Covid-19,
foi ausência na ati-
vidade. Ele foi libe-
rado pela diretoria
para viajar a Curiti-
ba, onde vive sua fa-
mília. A diretoria diz
que ainda não sabe
se o jogador estará
à disposição de Syl-
v i n h o ,  m a s  a  t e n -
dência é de que ele

n ã o  v i a j e  c o m  o
elenco no sábado.

O tre inador  tem
outras duas baixas
para o ataque: Léo

Jô volta a ser opção contra
o Bahia neste sábado

+ Esportes...

Horas depois da
Hderrota por 1
a 0 para o Flu-

minense no Maracanã,
o elenco do Santos fez
trabalho regenerativo
na academia do hotel
na manhã desta sexta-
feira, ainda no Rio de
Janeiro.

A delegação chega
à Baixada Santista no
fim da tarde, mas só
volta a trabalhar em
campo neste sábado,

véspera do clássico
contra o São Paulo. O
técnico Fernando Diniz,
portanto, só terá uma
atividade com os atle-
tas no gramado para
definir o time que entra
em campo no San-São.

Um desfalque certo
é Alison, suspenso –
Camacho é o favorito a
herdar a vaga. Em con-
trapartida, o Peixe terá
a volta de Luan Peres,
baixa diante do Flumi-

nense justamente por
suspensão.

Diniz ainda não es-
boçou qualquer time,
mas uma possível es-
calação neste mo-
mento é a seguinte:
John; Pará, Luiz Feli-

pe, Luan Peres e Fe-
lipe Jonatan; Cama-
cho, Jean Mota e Ga-
briel Pirani (Lucas
Braga); Marinho,
Kaio Jorge e Marcos
Guilherme.

O clássico entre

Santos e São Paulo é
neste domingo, às
18h15 (de Brasília), na
Vila Belmiro, pela
quinta rodada do
Campeonato Brasilei-
ro. No torneio, o Pei-
xe ocupa a 13ª colo-

Camacho deve ser titular do Santos
pela primeira vez, e Diniz elogia:
"Grande contratação"

cação e tem uma vi-
tória, um empate e
duas derrotas até o
momento.

Camacho
O técnico Fernando

Diniz falou pela pri-
meira vez sobre a
chegada de Camacho
ao Santos. O volante
foi um pedido do trei-
nador, com quem já
havia trabalhado em
outros três clubes, e
rescindiu com o Corin-
thians para acertar
com o Peixe até o fim
de 2022.

Camacho fez sua
estreia pelo Santos
na última quinta-fei-
ra, na derrota por 1 a
0 para o Fluminense,
no Maracanã, e deve
ser titular pela pri-
meira vez no clássico
contra o São Paulo,
neste domingo, às
18h15 (de Brasília), na
Vila Belmiro, pela
quinta rodada do
Campeonato Brasilei-
ro – Alison, o dono da
posição, está suspenso.

N a t e l ,  q u e  s o freu
luxação no ombro,
e  Gabr ie l  Pere i ra ,
c o m  u m a  l e s ã o
muscular no adutor

da coxa esquerda .
P o r  o u t r o  l a d o ,  o
atacante Jô voltou a
treinar após se au-
s e n t a r  d o  ú lt i m o
jogo por lesão na pan-
turrilha esquerda.

Os atletas que ini-
ciaram a partida di-
ante do Bragantino
realizaram um tra-
balho regenerativo.
A comissão promo-
veu um coletivo em
c a m p o  r e d u z i d o
c o m  o s  d e m a i s
a t l e t a s .  P o r  f i m ,
houve um treino de
bolas paradas,  em
que o comandante
corintiano orientou
o  p o s i c i o n a m e n t o
dos atletas.

As imagens de Lu-
cas Lima cobrado por
torcedores na rua, acu-
sado de frequentar
uma festa clandesti-
na, na madrugada des-
ta sexta-feira, causa-
ram enorme insatis-
fação nos bastidores
do Palmeiras. Em
um primeiro mo-
mento, o meio-cam-
pista será multado e

seguirá afastado do
elenco comandado
por Abel Ferreira.

O clube aguarda
para avaliar o futuro
do jogador, mas não
descarta outras medi-
das, como negociá-lo
com outro time ou co-
locar para treinar sepa-
radamente. A assesso-
ria de imprensa do atle-
ta nega que ele tenha

ido a uma balada e afir-
ma que o jogador par-
ticipou de um jantar.

A princípio, o ato não
se configura como um
motivo para pedir a
rescisão por justa cau-
sa do contrato do meia,
que tem mais 18 meses
de duração. Esse cami-
nho poderia dar bre-
cha para uma briga ju-
dicial com o jogador.

Palmeiras decide afastar Lucas Lima

WSL: Filipinho e
Tati Weston-Webb
lideram 1º dia no
Surf Ranch

Disputa é a única da
liga mundial de surfe
que acontece em pisci-
na de ondas, que per-
tence a Kelly Slater

Cristiane lamenta
ausência na lista
de Pia: "Seria
minha última
Olimpíada"

Aos 36 anos, ata-
cante, do Santos, diz
que está "voando" fisi-
camente e sem lesão
há oito meses

Maria Suelen
vence e judô
define convocados
para Tóquio

Confirmação da vetera-
na, que travou batalha in-
tensa contra Beatriz Souza
na categoria acima de
78kg, e do medalhista olím-
pico Rafael Silva encerra
últimas pendências da lista

Eriksen recebe
alta e deixa
hospital após
problema cardíaco

Jogador sofreu mal súbi-
to no último sábado na par-
tida entre Dinamarca e
Finlândia pela Eurocopa e
passou por cirurgia para im-
plantar desfibrilador cardíaco


